



Centre Hospitalier
Universitaire Yalgado
Ouédraogo **CHUYO**

ACCUEIL

PRÉSENTATION

DÉPARTEMENTS

ACTUALITÉS

INFORMATIONS PRATIQUES

dernière mise à jour

ppy birthday sous les meilleurs auspices » Maladie de la dengue au Burkina : le ministre de la Santé

Mission neurochirurgicale au CHU-YO : Et de 12 pour l'Association TEO Touraine.

🕒 Avr 04, 2014 📄 Uncategorized ❤️ Like

En collaboration avec le service de neurochirurgie du CHU YO, une mission chirurgicale venue de la ville de Toure (en France) a mené une campagne d'opérations du 21 au 31 mars 2014. En marge de cet échange d'expériences résultant des pratiques chirurgicales, la mission, qui est soutenue par l'association TEO Touraine et Lions Club Ouaga doyen, a offert un **neuro-endoscope** et bien d'autres équipements et consommables médicaux au CHU-YO, dont la remise officielle est intervenue le mardi 25 mars dernier.





Le directeur général du CHU-YO (à gauche) recevant un lot d'équipements offerts par l'association TEO Tourraine et Lions Club Ouaga Doyen

Le neuro-endoscope qui vient d'être offert devait l'être fait l'année dernière. Mais en raison d'un certain nombre de contraintes, la mission n'a pu faire le déplacement de Burkina, avec l'appareil en question. Chose promise, chose due, car le neuro-endoscope est effectivement disponible. D'où la joie non dissimulée du Pr Abel Kabré, chef de service de la neurochirurgie. .Pour ce dernier , « ce sont des genres de loupes qui nous permettent de filmer à l'intérieur du cerveau. Sur l'écran, nous voyons les plus petites lésions, nous les agrandissons avant de les enlever sans ouvrir le cerveau ». La neuro-endoscope, enlève une épine du pied du chirurgien. Car « avant pour faire cela, il fallait ouvrir le cerveau, en ce moment, c'est nous-mêmes qui agressions le cerveau», fait-il comprendre.

Mieux, avec cet appareil, les nouveaux nés peuvent être pris en charge. Ainsi « aujourd'hui on a opéré un enfant de 12 jours, alors qu'avant on était obligé d'attendre que l'enfant ait au moins 3 mois », a indiqué le Pr Kabré.

D'autres équipements offerts ont permis d'accroître la qualité de surveillance des malades en réanimation neurochirurgicale, et de pouvoir écarter le cerveau pour accéder aux tumeurs qui se développent en dessous de celui-ci. L'apport de cette collaboration est considérable autant en compétence humaine (mise à niveau des praticiens) qu'en équipements de qualité. L'association a été remerciée pour ces dons mais surtout pour leur justesse. « Ce ne sont pas des équipements qu'eux-mêmes décident de nous emmener. C'est en venant travailler avec nous qu'ils répertorient nos besoins et essayent de parer au plus



urgent », précise le chef de service.

Benoît de Germain, chef de la présente mission, a, au nom de sa délégation, exprimé sa joie de venir travailler au service de neurochirurgie, dont il a salué la qualité de l'accueil et la disponibilité des agents. « Cela fait la dixième fois que je viens et je suis prêt à revenir » souligne –t-il. Le premier responsable du CHU-YO a salué l'équipe chirurgicale et l'assurance de sa disponibilité à apporter sa contribution à la bonne marche de la coopération, au profit des malades.

A noter que cette coopération qui a plus de 7 ans d'existence, a, à son actif 12 missions chirurgicales menées au CHU-YO.

Service communication